



# 光っ子だより

令和7年6月2日(月)

文責 青瀬 伊津子

第2号

→学校HPここから



## ●みんなで創り上げた運動会 応援、ご協力ありがとうございました！●

今年の運動会のテーマは、「最後まであきらめずにがんばってみんなが笑顔になる運動会にしよう」でした。予定では5月24日(土)でしたが、雨で順延となり25日(日)に開催しました。この運動会に向けて、高学年を中心に応援団、ダンス等、いろいろな練習を全員でがんばってきました。6年生は、小学校最後の運動会ということもあり、係の仕事、応援団、ダンス等の練習に一生懸命取り組みました。きつても最後まで声を出して頑張っている上級生の姿を見て、下級生も刺激を受けて真剣に練習に取り組み、みんなで力を合わせて創り上げていきました。

当日は、子供一人一人に出番と活躍の場があり、それぞれの役割に真剣に取り組む姿が見られました。運動会が終わった後、子供たちは充実感と達成感で、いつも以上に笑顔が輝いていました。最後まであきらめずに取り組んだとき、充実感・達成感や感動が生まれることを実感したと思います。

この経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援や準備・片付け等へのご協力をいただき、ありがとうございました。



運動会のための職員手作りの看板



白玉、たくさん入ってくれ～！



花笠音頭、腰の低さがカッコいい



親子リレー、笑顔が光ってます！



各団長の気合いが伝わる応援合戦



メリハリつけて「はいよろこんで」

## 6月は「心のきずなを深める月間」です

運動会が終わり、学校は普段の学校生活に戻りつつあります。晴れた日は、運営委員会を中心に朝から全校運動「外遊び」があり、元気に校庭で走る姿があります。全校児童が一緒に遊ぶことで、体力増進とともに、子供同士のつながりができています。

また、本校では「〇〇さんおはようございます。」のような「名前付き挨拶」の励行、友達の名前に「さん」をつける、友達のよさを見つける等、一人一人を大切にする取組を行っています。

友達のよいところに気づく人は、**自分のよさ**を伸ばすことができる人です。ぜひ、自分や友達のよいところをたくさん見つけてほしいです。



朝の全校運動「おにごっこ」

## おいしくて楽しかったよ！歓迎いちご狩り

5月20日(火)、1年生歓迎集会を体育館で行ったあと、全校児童でいちご狩りに行きました。ハウスの中で、甘くて真っ赤ないちごを口いっぱいに入れて味を堪能する子供もいました。摘んだいちごは、丁寧にかごや箱に詰めて大事に、家に持ち帰りました。

家ではそのまま食べたり、ジャムやジュースを作ったりして、おいしく食べたそうです。後日、ご協力いただいたいちご農家の方に、心を込めてお礼の手紙を書きました。

すばらしい体験をさせていただき、改めて昭和小校区のよさを実感しました。



大きないちご、見つけたよ！